



ASOCIACION DE FUNCIONARIOS MUNICIPALES LOS ALAMOS

COMUNICADO PUBLICO

La Asociación de Funcionarios Municipales de Los Alamos, ha determinado efectuar la siguiente declaración pública:

1. Frente a los hechos de agresión de que fuera objeto el señor CHRISTIAN GUTIERREZ SANDOVAL, Director de Obras de la Ilustre Municipalidad de Los Alamos, el día 22 de diciembre del año en curso, nuestra Organización Sindical, "**Solidariza**" con el funcionario afectado, y rechaza la violencia y la agresión física como medio de Resolución de problemas.
2. Que, lamentamos la poca "objetividad periodística" con que algunos medios de comunicación han tratado el tema en cuestión, ya que solo han expuesto una versión de los hechos.
3. Serán los Tribunales de Justicia los que en definitiva resolverán sobre el tema de la agresión, estableciendo las distintas responsabilidades de los actores en este hecho.
4. Como organización Sindical reiteramos nuestra solidaridad con el Colega Director de Obras, Christian Gutiérrez Sandoval, y además rechazamos las amenazas de muerte proferidas en contra de su persona y su familia, en su domicilio particular, por parte de terceros.



**DIRECTIVA ASEMUCH
Los Alamos**